

**ACTA CONMEMORATIVA POR CELEBRARSE EL DECIMO NOVENO ANIVERSARIO DE
CANTONIZACIÓN DEL CANTON OLMEDO MANABI**

En la ciudad de Olmedo del Cantón del mismo nombre de la Provincia de Manabí, siendo las trece horas con diez minutos del día sábado treinta y uno de agosto del año dos mil trece, en la terraza del Edificio del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Olmedo-Manabí, ubicado en las calles: Ulpiano Páez y San Andrés esquina, previa convocatoria del señor Jacinto Zamora Rivera, Alcalde, se reúne el Concejo Cantonal de Olmedo en sesión conmemorativa por celebrarse el décimo noveno aniversario de cantonización del cantón Olmedo- Manabí; en la misma que se desarrollo el siguiente orden del día: 1.- Himno Nacional del Ecuador, 2.- Lectura de Comunicaciones, 3.- Palabras de bienvenida a cargo de la señora Elizabeth Olivo Briones Vicealcaldesa del Cantón, 4.- Entrega de reconocimiento emitido por la Asamblea Nacional hace la entrega de reconocimiento público a la Ing. Katuska Drouet Salcedo Gerente del Banco del Estado Regional 4 con sede en Portoviejo., 5.- Palabras de la Ing. Katuska Drouet Salcedo Gerente del Banco del Estado Regional 4. 6.- Palabras del Ing. Mariano Zambrano Segovia Prefecto de la Provincia de Manabí, el mismo que dice: Señor Alcalde, Jacinto Zamora Rivera, querida representante del señor Presidente de la República y Gobernadora de la Provincia señora Susana Dueñas, señora esposa del señor Alcalde y Mallely Vascones, Asambleísta y delegada por la Asamblea, señor Carlos Berman Asambleísta, señor Alex Cevallos Alcalde de Pedernales, señora KAtuska Drouet Gerente del Banco del Estado, señor Cirilo Gonzales Alcalde del Cantón Balzar, distinguidos Concejales y Concejales, señora Vicealcaldesa, bellísima Reina y demás Autoridades invitadas que se encuentran aquí presentes, agradecido de estar aquí en este Cantón lleno de gente generosa y trabajadora, ahora estamos trabajando con el Gobierno Nacional, Provincial y Cantonal para que Manabí tenga carreteras de primera, estamos avanzando con la carretera Santa Ana Olmedo y Olmedo, Barzar, Guale y Sixto Duran, ya estamos avanzando con diez Km hasta el sitio las Mercedes, seguiremos avanzando hasta llegar con este nuevo eje vial de la zona sur; también quiero decirle señor Alcalde nuestro compromiso de seguir junto a usted con todos los proyectos que emprenda y que tengamos competencias sobre todo con la viabilidad, me alegra mucho que hoy van a firmar el acta para dar inicio al alcantarillado pluvial, una vez que este vamos ayudarle para mejorar las calles como lo hemos hecho en otros Cantones; también es importante señor Alcalde que trabajemos en el fomento productivo, las competencias las tenemos nosotros tanto en riego, medio ambiente y producción; en todo caso siempre es un gusto estar aquí, decirle a la señora Gobernadora que transmita al señor Presidente de la República que estamos muy reconocidos porque antes era muy difícil llegar a este Cantón, ahora el Ministerio de Transporte y obras Públicas tiene terminado el estudio de Olmedo hacia el Cantón Balzar y Colimes, esto va a ser un centro de desarrollo; es por eso que quiero proponerle algo señora Gobernadora, aquí solo hay un solo Colegio Nacional, trabajemos juntos con el señor Alcalde para crear el colegio del milenio especializado en agricultura y ganadería, también una vez que estén las carreteras ya se va a facilitar, esto va a ser un centro muy grande, debemos solicitar con tiempo un proyecto para la construcción de un hospital, trabajemos con tiempo, creo que estas obras son importantísimas para el desarrollo, felicito a este Cantón porque va adelante, va creciendo y tienen mucha perspectiva la inversión nacional y extranjera se va a notar un gran abrazo, muchas gracias. 7.- Entrega de reconocimiento emitido por el GAD Municipal del Balzar, hace la entrega el señor Cirilo González - Alcalde de Balzar, 8.- Entrega de reconocimientos públicos a los señores Nilo Ponce, Alex Calero y Matilde Menéndez-idealizadores y mentalizadores del Comité Pro cantonización de Olmedo de la Provincia de Manabí.- Entrega de reconocimiento público a la economista Jenny Farfán Mielles como mejor servidor municipal del año 2012-2013.- Entrega de reconocimiento público al señor Ney Wilson Aguilar como mejor obrero Municipal del año 2012-2013.- Entrega de reconocimiento público al Abg. Gonzalo Quijije Anchundia por el trabajo realizado a favor del cantón Olmedo. -Entrega de reconocimiento público a los señores

abogados Simón Cedeño Paladines y Richard Arturo Moreira, autores de la letra y música del himno nacional de Olmedo de la Provincia de Manabí; 9.- Presentación pública del himno cantonal de Olmedo de la provincia de Manabí.- 10.- Palabras de la Ing. Susana Dueñas de la Torre-Gobernadora de la provincia de Manabí y delegada por el Econ. Rafael Correa Delgado, Presidente Constitucional de la República. Buenas tardes queridos amigos ciudadanos y ciudadanas del cantón Olmedo, antes que nada mi gratitud por la honra que me da nuestro Presidente de transmitirle a ustedes dos hechos importantísimo e históricos en la historia de Manabí, como haber acogido el enlace 315 que nuestro Presidente realizó aquí en el Cantón, haber tenido la aceptación del 74% de aceptación, esta gratitud que le presento a ustedes, también la extiende para los señores Concejales, al señor Alcalde a todas y a todos gracias por permitirme compartir con ustedes este momento, hay cosas que uno la llenan de infinita alegría y emoción Olmedo escribe una página importantísima en su historia, hoy oficializa su himno y me alegro que este GAD hace público su reconocimiento de los hombres que van mas allá de lo ordinario y lo convierte en extraordinario, ser el autor de la letra y de la música de un himno lo inmortaliza, felicitaciones señores galardonados y reconocidos por sus actos; para mí es importante estar en un evento donde se reconoce el trabajo público como es a Katuska que realiza un trabajo que habla de la dedicación y el esfuerzo de nuestro Gobierno encarnado en la persona de nuestro Presidente lo hace con una total pasión con una entrega más allá del tiempo y del espacio, que se juega el todo por el todo que no sea la soberanía, el desarrollo y cumplir con la propuesta de su Gobierno de que todos tienen que alcanzar el buen vivir, que no se puede alcanzar el buen vivir con pobreza, con las necesidades prioritarias; hoy la Provincia de Manabí esta posesionándose como debe de ser, gracias al compromiso al trabajo, a las voluntades de todos los manabitas, no más allá de un mes en el cantón Santa Ana, nuestra Ministra Coordinadora de la Política vino aquí a ofertar a todos los GAD del País los créditos que correspondan, para que más allá del 95% de todos los ecuatorianos tengamos servicios básicos, por eso hoy el cantón Olmedo hablo de alcantarillado, habla de servicios básicos, ese es el motivo por el que nuestro Presidente se juega el todo por el todo por el Yasuní, cómo podemos vencer la miseria, cuando el mundo no escucho que nos comprometemos a sacrificar parte de ese petróleo, que no es por petróleo sino por la supervivencia, no podemos hacernos los agenciosos con nuestra naturaleza si el mundo no nos corresponde, por eso más que nunca el compromiso de este Pueblo Manabita de seguir respaldando el trabajo de nuestro Presidente, todos y todas desde nuestras esferas desde nuestro campo de acción, desde nuestra casa a defender y respaldar a nuestro Presidente, decirle confiamos en ti, a la miseria hay que combatirla con recursos el Yasuní lo explotaremos con responsabilidad; no olvidemos que nuestra Constitución es la primera que le da derechos a nuestra naturaleza, no podríamos ser tan infantiles o nuestro Presidente asesinarla, como aquellos oportunistas que nunca han hecho nada, por eso Olmedo después de diecinueve años de Cantonización, este Gobierno le ha dado atención, ningún Presidente ha venido aquí a Olmedo a atender sus necesidades; si no cómo vamos hablar de desarrollo de un País, acaso la pobreza se vence solo con lirismo, con sueños que ni siquiera son sueños comunes, si no del yo por el yo, primero yó segundo yo y después los que vengan, se nos ha planteado de tener poder en los territorios por eso hablamos de que cada palmo del Ecuador debe de ser de primera ya no tener ciudades de primera de segunda y de tercera, los ecuatorianos ahora somos de primera todos en armonía, en armonía con el Gobierno Nacional, el Gobierno Provincial en la persona del señor Prefecto, los GAD Cantonales y por supuesto los GAD Parroquiales; hoy en Manabí estamos trabajando por que ningún manabita lloré porque para su hijo no tiene para un suero, para llevar lo a un centro médico. Una vez más manifestarle el saludo de nuestro Presidente y el compromiso de nuestro Gobierno de sumarnos y convertir nuestra Patria Altiva y soberana, amigos gracias, viva Olmedo. – Discurso de orden a cargo del señor Jacinto Zamora Rivera Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Olmedo. – Palabras del Asambleísta doctor Carlos Berman.- Palabras de la doctora Marllely Vascones-Asambleísta Nacional.- Entrega de reconocimiento

emitido por la Asamblea Nacional, por parte del ingeniero Daniel Mendoza Asambleísta. Alternó de la Asambleísta Lidice Larrea. Culminando esta acto conmemorativo siendo las dos de la tarde.

Sr, Jacinto Zamora Rivera
ALCALDE

Abg. Marisol Rodríguez Sánchez
SECRETARIA GENERAL